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致： 元朗區議會主席

由： 麥業成 鄺俊宇 陳美蓮 杜嘉倫 陳敬倫 石景澄 張秀賢 方浩軒 黎國泳 林廷衞 李俊威

司徒博文 梁德明 陳樹暉 張智陽 區國權 侯文健 何惠彬 伍軒宏 吳玉英 黎寳華 林進

陳詩雅 李煒鋒 伍健偉 康展華 郭文浩 關俊笙 王百羽 巫啟航 李頌慈 王穎思

議程：向選舉事務處提出有關懷疑種票/	雙重認證/排隊情況/長者/弱能人士需要等質詢 

主席, 	

在 11 月份區議會選舉期間發生各類問題,	現在歸納主要如下,	希望選舉事務處正視及立即改善,	
務使此等問題不再出現在九月份立法會及未來各屆選舉,			於根源上杜絕問題。	

1. 懷疑種票問題依然嚴峻,	各區出現不同情況的懷疑種票個案,不少市民收到'無此人'選票

通知書。	情況匯報給選舉事務處後, 得到的答案是只要將通知書退回選舉事務處就可以,	選舉

事務處並沒有承諾主動跟進。一再追問下選舉事務處指出如果查實該持票人有實際投票後才會

進一步行動,	而實際上可能數以萬計此類投票人已經影響選舉結果！	
所以我們強烈要求選舉事務處積極面對此問題,	例如引進雙重認證,	投票時要出示身份證及確認

書等等。 

另外要加強調查/檢舉/起訴行動, 加重罰則, 從源頭杜絕選舉舞弊及其他相關問題。	

2. 11 月 24 日區議會選舉當日,	因有大量市民排隊投票,	有些票站排隊投票甚至超過一小

時才可以進入票站或完成整個投票過程;	其中部分長者及傷健人士要求特別待遇,	本來基於關懷

長者或傷健人士身體狀況, 應體諒容許特別安排,	奈何過去選舉每每出現掌心雷或大型老人院舍

投票隊伍,	對此類疑似操控選舉活動,	市民大眾感到十分反感厭惡, 所以優先讓某類人士投票的

安排, 實不可行。	

又如我們觀察, 某些票站規模甚細小,	多年來沒有改變。解決以上問題, 應該在未來各級選舉票

站

a. 增加票站, 加大票站面積

b. 大量增加票站人手

c. 多設票站登記櫃檯

務求將輪候人數及時間縮短,	此乃治標治本的方法。	所以在此再次要求選舉事務處重新審核 18

區每一個票站的安排,	務求達致分流便利方市民投票的措施。 

聯絡人：杜嘉倫
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